



Van de los 50 a 59 años

En una mañana optimista, el Presidente anuncia que ya se cuenta con todas las vacunas para la segunda aplicación en adultos mayores, además, "en paralelo se vacunará a maestros, estamos pensando en CanSino que es una sola dosis... Son alrededor de 3 millones... tanto públicos como privados, del 15 al 20 de este mes, y vamos a iniciar la vacunación a la gente de 50 a 59 años a finales de mes, si no falla el abasto... Son alrededor de 13 millones, después nos vamos de 40 a 49". **Pidió a los médicos privados que atienden a enfermos Covid-19 y a los odontólogos esperar a que les toque su turno por la edad**, dijo que están respetando el plan de vacunación y protegiendo a la gente que corre más riesgo, "vamos a aplicar 500 mil vacunas diarias". Reiteró que él se vacunará con AstraZeneca para que haya mayor confianza en la población, "será aquí en la conferencia". Asimismo, reveló que para el martes dará buenas noticias sobre la inmunización mexicana "Patria".

En temas electorales, no se aguantó y dijo que **"está por verse si el pueblo va a querer que regresen los saqueadores, los rateros"**. Aseguró que los medios de comunicación eran los encargados de poner o quitar candidatos y acusó al diario Reforma de apoyar abiertamente a un candidato en Nuevo León. "Los conservadores se sorprenden de que tengamos tanto apoyo... el pueblo al recibir ahora el dinero que se robaban se dan cuenta que eran unos corruptos". Asimismo, hizo alusión al apoyo que da a los adultos mayores y que será duplicado.

Referente a la protección a candidatos, reveló que se han atendido 117 casos, hay 103 carpetas de investigación y 41 candidatos tienen protección. Hasta el momento hay 10 casos graves, 35 que implican acciones especializadas y 58 casos preventivos. **Son 6 estados donde hay más violencia y los más acosados son los que van para presidentes municipales**. Aceptó que el crimen organizado ha reforzado sus ataques.

A través de Zoé Robledo, titular del IMSS, informó que van **66 mil 164 apoyos otorgados a deudos de fallecidos por Covid-19**, dijo que se está haciendo una revisión exhaustiva de los documentos luego de que las actas de defunción dicen que fue por la posibilidad de Covid-19 o neumonía atípica.

Finalmente, comentó que se encontraron 8 tomas clandestinas de combustible en Ecatepec, mismas que pusieron en riesgo al Estado de México y a la Ciudad de México, anunció que de acuerdo con la ley **serán expropiados todos los terrenos donde se encontraron bidones y artefactos para robar la gasolina**, pidió a la gente no regresar a vivir del huachicol y explicó que en el norte del país sigue el contrabando a través de aduanas y puertos.

